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Tras la recogida de 3.200 [irmas, los estudiantes han conseguido
su objetivo

E117·S empieza el Bus
a la Autonoma

Xavier Solanas

La nueva linea comienza con dos salidas para el tvrno de manana y tarde. Depende de 10 demanda 10 oferta
se ampliara.

ROBERTO GIMENEZ

E
1 pasado mes de abr il.
Laura Escrfba Garcia,
estudiante de 2° de Bachi
llerato de la Escola Pia, es-

cribfa en nuestras paginas
de OPINION una carta titulada
"Ir a la Univesidad' que aca

baba con este parrafo: "Ouiza es

hora de que nuestros politicos des
ciendan del mas alld y se pongan
en nuestro lugar, que sepan usar la

empatia con nosotros y entonces

pongan remedio a esta falta de
atencion y comprension ". Laura se

referia a la falta de un trans

porte publico para que los 'estu

diantes no tengan que ir a la
Universidad Autonoma de Be
llaterra en coche privado. Ca

sualmente. en aquella pagina
31 del 13 de abril, tarnbien apa
recfa un escrito del concejal
Juan Manuel Segovia, en

tonces regidor de Hacienda y
Proteccion Ciudadana y actual
mente tambien de Movilidad.

Siguiendo con la metafora de la

joven Laura, los politicos 'han
descendido del mas alla" por
que el nuevo regidor de Movili
dad, el citado Juan Manuel Se
govia, nos confirmaba esta se

mana que a partir del lunes, 17

de septiembre, Granollers estre

naria una nueva linea de trans

porte publico para la Universi-
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dad Autonoma de Bellaterra.

3.200 FIRMAS AVALAN.
LA NECESIDAD

La pasada sernana. esta Re

vista informaba que la Genera

litat tenia previsto en su plan
de mejora de las comunicacio
nes este transporte publico pa
ra el 2011. Esa era la prevision
del Govern, pero mientras el

equipo de gobierno de Grano
llers ha decidido implantar esta

linea despues de que a la peti
cion primera de la referida car

ta se le afiadieran 3.200 firmas
de jovenes de Granollers. Dos

meses de intensa recogida de
firmas por toda la ciudad. basi
camente en los Institutes. para
que hoy podamos dar felizmen
te la noticia de que habra un

bus directo a la Universidad. La

partida presupuestaria destina
da a tal efecto por el Ayunta
miento es de 30.000 euros.

DOS SALIDAS: DE MANANA
Y DE TARDE

Para empezar el horario de
salidas es reducido a las 7,30 de
la manana para los que empie
zan las clases a las 8,30 y a las
14 horas para el turno de tarde.
Este mismo Bus saldra de Be
llaterra a las 14,45 con quienes

. hayan ido por la manana. Los
estudiantes del turno de tarde
tendran como mejor opcion (al
margen de RENFE), los Ferro
carriles Catalanes hasta Saba
dell y el Bus Sabadell-Grano
llers que parte cada hora. y que
esta a 400 metros de los FFCC.

El servicio nace con este ho
rario, pero depende de la de
manda que exista podra am

pliarse.
La proxima semana el Ayun

tamiento tiene previsto convo

car una rueda de prensa para
dar a conocer de manera oficial
el nuevo servicio. Inicialmente
intentaron contactar con la Au

tonoma para conocer el nume
ro exacto de estudiantes de
Granollers, pero la ley de pro
teccion de datos impide trami
tar esta informacion. Desde el

propio Ayuntamiento se nos

decia que las personas interesa
das en este nuevo servicio se

pusieran en contacto con el
area de Movilidad del Ayunta
miento, ya que se trata de una

informacion muy valiosa a la
hora de programar el servicio.
El Ayuntamiento de Granollers
tambien estudiara la manera de

repercutir el coste del servicio
entre los municipios de la co

marca que tengan vecinos
usando el Bus a la Universi
dad.

GRANOLLERS

EI matrimonio
'roto' del CAF

Bl enfrentamiento que
des de hace un afio se di
rime en el seno del CAF

(Col.lectiu d'Atletes de

Fons) ya tiene una reso

lucien judicial. El presi
dente Antoni Cornellas
ha aceptado ante el juz
gada de 1 a Instancia e

Instruccion de Granollers

que en las juntas genera
les de marzo de 2006 y
2007, impugnadas por el
sector critico que encabe
za Leandre Tarrat, no se

siguio .el procedimiento
que establece la ley para
convocar una junta gene
ral de una asociacion le

galmente constituida.
Desde su fundaciori hace
18 afi o s. el CAF nunca

utilize los procedimientos
estatuarios que les rigen,
porque siempre a ct u o

desde la confianza mutua

y como un colectivo de

amigos unidos por un

vinculo ccrmin: el amor

al atletismo. Rota la con

fianza (y la amistad),
q u i e n impugnara los
acuerdos de la junta iba a

tener la razcn legal. Ple
namente consciente de
ello. el presidente Corne
llas ha aceptado ante la
Justicia el defecto de for
ma de que en las citadas

juntas no se siguieron los
tram i te s .. LY eso que
quiere decir? Pues que la

cornpo sicion legal y ac

tual del CAF esta formada

por una junta de doce
miernbros. los fundadores
en la que Antoni Corne

lIas continua siendo el

presidente y el critico Le
andro Tarrat el tesorero.

Vamos, como si se tratara

de un matrimonio indiso
luble despues de tirarse
los trastos a la cabeza. pe
ro antes de que se apro
bara la ley del divorcio.
El caso es que de e s to s

doce rniembros. seis apo
yan a Cornellas y cuatro

a Tarrat. y dos son duda.

LQue ocurrira en el Iutu
ro? El inmediato esta cla
ro: Cornellas esta traba

jando para la proxima
edicion de la Mitja Mara

to. Aquf no hay dudas.
Tiene firma do el contra to

con ADIDAS para la edi
cion del 2008. Mas alla
de esa fecha todo es posi
ble.
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